

# 城址の丘

吹上中学校 教育スローガン

夢 努力 思いやり

笑顔と感動あふれる吹上中

吹上中学校だより

令和5年3月号  
文責:校長 北條  
ホームページQRコード



## 窓 明けない夜はない ～1年3組から見える風景～



2月5日・午前6時15分、2年生スキー宿泊学習のお見送りに来た際に見た風景です。同じ場所から桜満開の写真を5月号に掲載しましたが、朝焼けも幻想的で大変綺麗です。コロナ禍で様々なことに制限を余儀なくされてきましたが、無事にスキー宿泊学習が実施でき、卒業式も少し緩和され、以前に近い状態で挙行いたします。「明けない夜はない」と言いますが、少しずつ元の学校生活に戻りつつあることに嬉しさと新たな決意を感じているところです。

### 2年スキー宿泊学習(2/5・6)



3年ぶりの実施となりましたが、雲一つない真っ青な空の下、白銀のゲレンデに生徒たちの笑顔があふれていました。立志式では、厳粛な中、決意を新たに誓いの言葉を宣誓しました。式後のサプライズでは、お家の方のご協力もあり、胸を熱くして涙を流す場面もありました。これを機に、また一回り大きく成長し、活躍してくれることを期待しています。



### 優良中学生表彰・校内生活善行賞

○栃木ロータリークラブ  
優良中学生表彰(9月28日)  
○○ ○○



○国際ソロプチミスト栃木  
校内生活善行賞(2月17日)  
○○ ○○  
3年間、よく頑張りました。



### 第3回学校運営協議会(2/16)



先日、本年度最後の学校運営協議会を開催いたしました。今回は、学校評価の結果を踏まえ、来年度の学校経営について「学校力の向上を目指し、生徒のリーダーシップを育成して、より教育効果を上げていきたい。」とご説明し、委員の皆様からご意見をいただきました。

1年間、本校を温かく見守ってくださり、ありがとうございました。

### チャリティーコンサート(1/22)



栃木うづまライオンズクラブ主催の青少年育成チャリティーコンサートに邦楽部が参加しました。3年ぶりの開催ということで、全員が初めての参加でしたが、貴重な演奏の機会を楽しむことができました。20数年も続く邦楽部の伝統を受け継ぎ、今後も活躍を期待しています。

### 新任教職員紹介(2/16～)

○○○子先生の育休補充として、2月16日より○○○○先生をお迎えしております。○○先生には、○○先生が担当していた国語の授業を受けもっていただいています。○○先生と同じく名前が「○○○」で明るくおらかな先生です。短い間ですが、よろしく願いいたします。





# 3月10日(金) 主に3年生関係の表彰式

- 栃木ロータリークラブ優良中学生表彰  
○○○○
- 国際ソロプチミスト栃木校内生活善行賞  
○○○○
- 栃木市教育振興大会善行功労児童生徒  
○○○○、○ ○○、○ ○○
- 栃木市青少年問題協議会模範生徒  
○○○○、○○○○、○○○○
- 栃木市学校保健会健康推進優良生徒  
○○○○、○ ○○、○○○○、○○○○
- いぶき賞  
○○○○、○○○○、○○○○、○ ○○、  
○○○○、○○○○、○○○○、○○○○○、  
○○○○、○○○○○、○○○○、○○○○○、  
○○○○、○○○○○
- 9か年皆勤賞(2月28日現在)  
○○○○、○○○○、○○○○
- 3か年皆勤賞(2月28日現在)  
○○○○、○○○○、○○○○○、○○○○、  
○○○○○、○ ○○、○○○○、○ ○○、  
○ ○○、○○○○、○○○○、  
○○○○、○○○○○、○○○○、○○○○、  
○○○○、○ ○○、○○○○、○○○○、  
○○○○、○○○○、○○○○、○○○○○
- 栃木県学校教育書写書道作品展  
【金賞】○○○○、○○○○
- 学校給食週間(標語の部)  
【優秀賞】○○○○、○○○○、○○○○、  
○○○○、○ ○○、○○○○、  
○○○○、○○○○○、○○○○○

- 栃木県中学生有望選手  
【ハンドボール】○○○○、○○○○、○○○○  
【バドミントン】○○○○
- 栃木県中体連優秀選手  
【ハンドボール】○○○○、○○○○  
【バドミントン】○○○○
- 栃木県中体連体育運動優良生徒  
○○○○、○○○○
- 下都賀地区学体連優秀選手  
【ハンドボール】○○○○、○○○○、○○○○○  
【卓球】○○○○、○○○○、○○○○  
【バドミントン】○○○○、○○○○  
【バレーボール】○ ○○、○○○○  
【ソフトテニス】○○○○、○○○○○
- 栃木支部学体連優秀選手  
【バドミントン】○○○○○、○○○○、○○○○○  
○○○○  
【卓球】○○○○、○○○○、○○○○  
【バレーボール】○○○○、○○○○、○○○○  
○○○○、○○○○、○○○○  
【ソフトテニス】○○○○、○○○○  
○○○○○、○○○○、○○○○○
- 下都賀地区文化連盟文化活動優良生徒  
○○○○、○○○○
- 下野教育美術展(絵画の部)  
【奨励賞】○○○○、○○○○、○○○○○、○○○○  
【入選】○○○○、○○○○、○○○○  
○○○○、○○○○、○ ○○、○○○○、  
○○○○、○○○○  
○○○○、○○○○、○○○○、○○○○



## 本校は『先進校』～3年生を送る会(2/21)～



先月、島根県安来市教育委員会の方がお見えになり、本校のコミュニティ・スクール(学校運営協議会制度を取り入れた学校)について、取組や課題等をご説明いたしました。一般的に言う『先進校視察』です。

コロナ禍前、3年生を送る会は体育館に集合して開催していましたが、入試を控えた3年生に配慮してリモート開催としました。様々な制限がかかってしまうのが当たり前になっていますが、今では生徒も当たり前のようにタブレットを使いこなし、教師も学級閉鎖になれば当たり前のようにリモート授業ができるようになりました。どこでも当たり前に行っているかという、苦勞されている学校も多いかと思えます。本校は、この分野においても『先進校』だと自負しています。

ICT機器の活用は、効果的に教育活動を行うには必須で、コロナが終息しても求められるものだと思います。今後も、より教育効果を上げるために、本校が常に一步先を行けるよう努力してまいります。